

MEMORANDUM.

1.-En consultas con enterados líderes del Estado de México--que por razones obvias conozco--se sabe: Que el objeto del Congreso a que convocó el Gobernador es que sirva de base PARA CAER EN DESGRACIA, porque quiere irse luciendo la túnica del mártir sacrificado en aras del principio democrático de la libertad de asociación y de la libertad de expresión.-El objetivo se logra con el Congreso, porque este será una tribuna para menoscabar la fuerza del régimen que encabeza ALM.-Lógicamente espera que al suceder así se le considere torpe, perverso o agente de intereses políticos de tendencia subversiva.- El deseo de dejar el gobierno no se explica, porque está EN BANCARROTA, y ya no puede con el Pr esupuesto que DESPERDICIAZO CON SUELDOS FABULOSOS A UNA BUROCRACIA POPOFF- que se ha tragado la economía de la entidad.-Ejemplos: Presidente de Tlalnepantla, cobra 16. 000.00 mensuales aparte de.....; El Representante del Gobierno en México, D.F., cobra 25.000 pesos y se trata del futuro yerno del Gobernador; el Jefe de Hacienda cobra 30.000.00 aparte de..... El Gobernador considera el Estado como una brasa y quiere soltarla, pero con...honor.

2.-No es justo que se dé por los motivos que ese Gobernador tiene, un tinglado para la farsa en que intervendrán gentes dedicadas a la agitación. Con el efecto del Congreso, se intenta faltar al respeto a las Instituciones nacionales: Constitución, Presidente de la República, y -- Organos realizadores de la Política Agraria Mexicana.

3.-El Congreso puede y debe evitarse, a mi juicio de dos maneras: Aplazándolo por razones que dificulten la comparecencia de los que figuran como Patrocinadores y que según se sabe en el Agrario, NO FUERON CONSULTADOS.-Si en forma INOCENTE, todos los que indebidamente no han desmentido su aquiescencia, comunican a Baz que no pueden ir, sino después de cierto tiempo, la cosa muere sin pena y sin gloria, y da base a que el señor Presidente retire el compromiso que hubiere de asistir, porque realmente, a mi juicio, no tiene por qué prestarse a ello.- La otra manera, y no hay que olvidar que la anterior serviría para medir el criterio de los Ministros y su idoneidad, consistiría en UNA CAMPAÑA RELAMPAGO DE PRENSA, sobre la base de las verdaderas razones de Baz para incurrir voluntariamente en el error cuyo castigo estimará como -- disculpa para su ineptitud. Esta campaña se haría manejando las organ

zaciones adherentes de la CNC. denunciando lo dicho y opniéndose vigorosamente--podrían amenazar con la ACCION DIRECTA, aunque sólo como amenaza,--a la celebración del Congreso. Ello daría base para que en beneficio del Orden, se aplazara o cancelara la Convocatoria, por el mismo--que la lanzó, ya que no querría ser responsable de choque alguno, cosa--que aceptaría de empecinarse en ello. LA CAMPAÑA, pueden hacerla ESCRITORES DE CONFIANZA, buenos a malos, pero acceso a la Prensa Nacional debida y discretamente auspiciada. Ellos exigirían al Gobierno que no se fomentaran inquietudes peligrosas para el ritmo de trabajo nacional, y -menos aún para hacer surgir de sus cenizas cadáveres políticos o sea gentes ambiciosas, inútiles y mal intencionadas. NO HAY MAS GUIA DE LA VIDA CONSTITUCIONAL DE MEXICO que el Señor Presidente y todos debemos colaborar sin querer prebendas o realizar sueños de predominio en ningún orden.

4.-De merecer consideración las sugerencias, ESPERO INSTRUCCIONES o que se den al titular del Departamento Agrario a la mayor brevedad, cooperan-
yo dessde luego aquí o en el Estado de Mexico.

EN CASO DE LLEVARSE A CABO EL INDESEABLE CONGRESO:

A)-Para acabar con la desorientación que existe respecto a la POSTURA de los elementos oficiales en un Congreso que ya nos menoscaba con el sólo hecho de efectuarse, es urgente un estado mayor con comisiones técnicas (material para polémica de orden general en asambleas generales); comisiones de orientación política (material para polémica en materia de -- ideología revolucionaria y política actual militante: lopezmateísta); comisiones de ENLACE , para que pariendo del Centro (Prof. Barrios) mantengan la eficacia del equipo); comisiones de tamiz periodístico para que-- la información concuerde con la posición que requiera la actuación del - elemento oficial que se encuentra dando la batalla.

B) -Hasta ahora todo lo que se ha hecho se refiere a la mecánica del Congreso conforme a la Convocatoria, y se me informa que están cubriendose en las mesas redondas los puntos claves; pero yo estimo que la demagogia no se hará allí, sino EN LAS ASAMBLEAS GENERALES, y que el equipo debe - actuar en la integración y efectúo de las ORDENES DEL DIA.

C)- Colaboradores: Ing. Alcérriica, Ing. C. Noble, Ing. de la C. (Tecnicos); Ely Wences, Lic. Benítez (orientación, pero no está muy cuajado

punto de vista de la Psicología con que cada elemento oficial debe actuar en lo que al Congreso se refiere. Por supuesto que ya estoy tratando de que el orientador nato, el Prof. Barrios, se convenza de algunas cosas que estoy proponiendo.

SColabora espontáneamente el Lic. Gabino Vazquez a quien ya encontré en contacto con Barrios. Piensa: que no hay que fomentar la supervivencia de figurones que con sus contradicciones("interpretan mal mis palabras", frase que es un estribillo,) no puede ni debe permitirse que aspire a -- caudillo; que no se mencionen en las informaciones técnicas sobre política agraria, administraciones anteriores, reduciéndolas a puras cifras(datos estadísticos); que no se debe permitir que nadie quiera arrebatar al Gobierno la bandera de la Revolución, y en materia agraria menos que a nadie a quienes lucharon contra los fraccionamientos por defender las cuotas sindicales(Don Cloro); que Mexico está obligado por civismo y por reconocimiento a rodear, apoyar, defender y enaltecer al Señor Presidente de la República, exaltandolo sobre cualquier otro valor político, auténtico o ficticio.

EN RELACION CON LOS PRIMEROS
PARRAFOS RESPECTO A MEDIDAS
PARA EVITAR EL CONGRESO, ESTOY
CONECTADO CON GENTES EFICACES.

D)- El sábado iré a Toluca con varios elementos del Dep. Agrario, para -- echar un vistazo a la situación allá. Seguiré Informando, seguro de que debe evitarse dar tribuna al Sinarquismo, Pepinismo, P.C. y otros ismos más baratos, cuando la situación del Gobernador se puede resolver sin permitirle que trabaje por Herrera o por Cantú, su Srio. de Gobierno, porque hasta esos candidatos tiene ya preparados.

Juan Colorado.

Mexico, D. F., a 22 de oct/59.